



« La fortune sourit aux audacieux. »



Dans ce rabaska mes amis, c'est nous des Jardins du Mondrain...
Pas trop farouches, n'est-ce pas...?

Compagnons de l'aventure des Jardins du Mondrain, je vous salue.

Je ne sais pas où vous en êtes par les temps qui courent mais entre nous il y a un peu de quoi être agacé par le rabâchage dans les médias des droits personnels brimés et des libertés individuelles bafouées par les consignes gouvernementales dans la lutte pour survivre où nous sommes engagés contre la covid-19. Je suis également exaspéré par la litanie des "On s'ennuie et on n'en peut plus" des uns et par les "On comprend que vous soyez tannés..." des autres.

Dans la traversée des rapides et des écueils où notre grand canot est emporté par la pandémie, il n'est personne, grand ou petit, qui soit à l'écart ni des dangers ni du devoir de solidarité dans les efforts à consentir, chacun à sa mesure, pour sauver notre monde... et lui-même; aucun qui puisse prétendre qu'il n'a pas, LUI, à avironner avec les autres.

Rappelez-vous : on disait dans le temps, d'un enfant déterminé et endurant face à l'adversité, qu'il avait "le cou raide".

Eh bien, aux initiatives qui se prennent actuellement aux Jardins du Mondrain, et ce en dépit de la pandémie, le moins qu'on puisse dire, c'est qu'il n'en manque pas de cous raides dans notre entreprise.

C'est donc avec le plus grand intérêt, avec énergie et avec beaucoup de plaisir certainement que nous nous retrouverons nombreux - à l'abri de toute contamination ou propagation virale, faut-il le souligner - à notre toute proche assemblée générale virtuelle de ce mercredi 28 avril 2021.

